

Nachruf

Am 2. August 2021 verstarb

Herr
Hermann Müller

im Alter von 83 Jahren.

Der Verstorbene war vom 01.04.1977 bis zum 30.04.2000 bei der Stadt Petershagen auf dem Bauhof beschäftigt.

Als Stadtarbeiter war er hauptsächlich für die Instandhaltung und Reparatur der Geräte und Fahrzeuge auf dem städtischen Bauhof zuständig. Daneben hat er lange Jahre die Interessen der Kolleginnen und Kollegen im Personalrat vertreten.

In aufrichtiger Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von einem ehemaligen Mitarbeiter, der seine Aufgaben mit Fleiß und Einsatzfreude zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllte. Die Arbeit an den technisch hochentwickelten Geräten und Fahrzeugen erforderte ein hohes Maß an technischen Kenntnissen und Sorgfalt. Hierfür haben wir ihm ein letztes Mal zu danken.

Wir werden Herrn Müller ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen

Dirk Breves
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender